
沖英寮便り（２０２５年（令和７年）４月）

沖英寮の寮監として勤め４年目に入りました。儀間清浩です。今年度は８人の新規入寮生

が仲間に加わりまして２０人（定員２０人）となります。「沖英寮便り」を発行し我々の生活など

を広報します。よろしくお願いします。なお、画像や記事については転載不可です。

新規入寮生歓迎会を持ちました

自己紹介、先輩の自己紹介、先輩（M.H）からのアドバイス

以下は新規入寮生のやる気に満ちたコメントです。

（K.N立教大学）大学での法学の勉強は勿論の

こと、その傍ら、関心を広げ様々な分野にも

気概を持って挑戦していきたいです。また、

地域のコミュニティへの参加を密にし、日頃

の感謝を還元していきたいと思っています。

（T.Y明治大学）勉強やサークル、バイトなど

を全力で頑張り大学生活を楽しみたいです。

また、沖英寮生として沖縄のイベントに積極

的に参加し、沖縄の良さを東京で広めていき

たいです。

（Y.M東放学園）まだ東京生活に少し慣れ

てませんが、今後、寮生活と専門学生生

活を両立させ、充実した楽しい生活を

送っていきます！

（M.S東京大学院）同郷の仲間とのネットワークを築き、

学年や専門分野を超えた交流を通して、お互いに支え

合い、刺激し合える環境を作りたいと考えています。

寮祭など通じて沖縄の文化や歴史を発信し、将来的に

は地域に貢献できる人材として成長することを目指し

たいです。

全員食堂に集合しました。

他県の学生寮と異なり人

数的にもこじんまりとして

いてお互いの笑顔が十分に

見渡せます。

先輩方から「ほんのきも

ち」を贈り祝っています。



（Y.A東京外語大学）学校の授業やサークルに

全力で取り組みながら、寮生としての行事活

動も積極的に参加したいです！

（S.R玉川大学）最初の数ヶ月は慣れることで

手一杯だと思いますが、新しい環境に来たの

でバイトなど色んなことに挑戦したいと考え

ています。

（Y.H東京大学）沖英寮では、授業がない日を

利用して積極的に地域や沖縄県に関わる行事

に携わりたいです。大学では練習がハードな

部活に所属していますが、学業・部活・寮の

行事を上手く両立させ、大学生活を楽しみつ

つ勉強面でも好成績を修めたいです。

（O.R法政大学）

火災時の避難訓練を実施しました

「３０１にて火災が発生したと連絡があります。窓

は閉めドアはカギをかけずに食堂に移動してくださ

い。」の放送により、一斉に食堂に集合し点呼ととも

に安全確認をしました。沖縄県と異なり本土は湿度が

低くかなり乾燥した時期が続きます。寮監の心配事は

常に火災発生のことです。

年２回、消防関連の点検を行っています。

右の画像は消火器の使い方や注意事項を説明をして

います。


